

En un «abrir y cerrar de ojos», construyen iglesia en Romeral

Tres años debió esperar la comunidad de El Romeral, vecina al yacimiento de hierro de CAP que lleva el mismo nombre, a 12 kilómetros al norte de La Serena, para volver a tener una Iglesia, centro social y de fe de la comunidad.

La anterior que estuvo sirviendo por décadas, fue demolida, luego que los dueños del terreno reclamaron su propiedad y... las maquinarias hicieron lo suyo

Ahora, con gran alegría y participación comunitaria, inauguraron este nuevo hermoso templo levantado madera y de una arquitectura más moderna, de mucha luz.

Lo hicieron jóvenes voluntarios de la Universidad Católica, que estuvieron misionando en la zona.

Así, la Capilla María Auxiliadora, es realidad y motivo de alegría de modestas familias de aquel pequeño poblado, donde además hay escuela y majadas.

El programa Capilla País el compromiso de vecinos y los mi-



sioneros, hacen posible una obra que ellos anhelaban.

La presidenta de la Junta de Vecinos 15R de Romeral, Beatriz Leyton, relató que la comunidad estuvo más de tres años sin capilla, luego de que la antigua -con más de 35 años de historia- fuera desarmada tras la venta del terreno donde se emplazaba. «Uno de mis propósitos al asumir la presidencia fue que el pueblo volviera a tener su capilla», señaló.

Ese objetivo comenzó a tomar forma junto al Padre Jijo Zacarías, párroco de la parroquia San José, a la cual pertenece Romeral. En conjunto postularon al programa Capilla País, iniciativa ligada a la Universidad Católica de Santiago que construye capillas en distintas zonas del país.

Tras una primera visita de misioneros para conocer el terreno -que en esta ocasión pertenece a la Junta de Vecinos, evitando futuros problemas de desalojo-, un segundo grupo llegó a cargo de la construcción. Finalmente, el 5 de enero arribaron cerca de 30 misioneros provenientes principalmente de Santiago, quienes levantaron la capilla en un plazo de solo ocho días, finalizando el pasado 13 de enero.

Romeral fue una de las 10 localidades beneficiadas a nivel nacional, seleccionada entre cerca de 50 postulantes. La nueva capilla, construida con material ligero, ya permite la realización de celebraciones religiosas como bautizos, matrimonios, primeras comuniones y confirmaciones. De hecho, durante la ceremonia de inauguración oficial se celebraron dos bautizos.

Ubica en el camino principal al Romeral, sector interior al norte de La Serena, por la Ruta 165, y busca convertirse nuevamente en un punto de encuentro espiritual para una comunidad que hoy bordea las mil personas.